

Tagesblatt 4/5. Mai 2024

Zwei Autos für die „Stëmm“



Post Luxemburg unterstützt die „Stëmm vun der Strooss“ mit Sachspenden im Wert von mehreren tausend Euro, darunter zwei Fahrzeuge zur Erweiterung ihres Fuhrparks. Die offizielle Übergabe fand am 2. Mai 2024 statt. Der Verein hat neun verschiedene Standorte in ganz Luxemburg und ist deswegen auf einen effizienten Fuhrpark angewiesen. „Sei es, um Reparaturarbeiten in den 25 von Immo-Stëmm verwalteten Wohnungen durchzuführen, um das Stëmm-Magazin zu verteilen, um Lebensmittel von den verschiedenen Auchan-Supermärkten abzuholen und diese kostenlos an zehn Partnerorganisationen weiterzuverteilen, oder um alle verschiedenen Lieferungen und Waren von einem Standort zum anderen zu bringen“, verriet die Pressemitteilung.

7.B